

Nombre Completo: _____ Menor de edad

Dirección: _____ Tel: _____

Fecha Nacimiento. ____/____/____ **Nacionalidad** (estado) _____

Padecimientos físicos: **_NO_** **_SI_** Cual: _____ Medicina: _____ Dosis: _____

Cuenta con Dr. familiar **_NO_** **_SI_** Nombre: _____ Telefono: _____

Tipo de Sangre: ____RH____ Alergias a medicamentos: _____ En caso de accidente comunicarse con:

Opción 1: _____ Dirección: _____ Tel: _____

Opción 2: _____ Dirección: _____ Tel: _____

La información proporcionada en este registro es verdadera y he recibido la plática de orientación correspondiente,	FIRMA
	Tutor

MKT

¿Por cuál medio te enteraste de nosotros?

Periódico / Revista _____ Redes Sociales _____ Tripadvisor _____ Sitio WEB _____ Hotel _____
Recomendación _____

Hospedaje de procedencia _____

¿Han asistido a otra ruta o evento con **Turismo Alternativo En Guanajuato**? NO () SI ()

A cuál(s) _____ Cuándo _____

¡¡¡ MUCHAS GRACIAS!!!

Política de Privacidad disponible en nuestro sitio web.

Reglamento: Para que todo resulte bien y lo disfrutes al máximo es necesario que cumplas con lo siguiente:

- Respetar el horario de salida y alimentos para no alterar el programa.
- Respetar las indicaciones y costumbres de los lugares que visitamos.
- Respetar al guía de la ruta, no te adelantes, **son rutas no carreras.**
- Cualquier conducta temeraria o antideportiva será motivo para ser expulsado de la ruta.
- Todos los participantes deberán usar en todo momento su equipo de seguridad.
- En descensos guarda una distancia prudente con respeto al siguiente compañero para evitar accidentes y lesiones.
- Se deberá de llevar una velocidad moderada para llevar un grupo compacto y no atrasar al mismo,
- Recolecta tu basura, deberás conservarla hasta encontrar el mejor lugar para depositarla, los guías no son responsables de tu basura **Deja los lugares mejor de como los encuentras.**
- El incumplimiento de las normas establecidas por **Turismo Alternativo En Guanajuato** puede ser causa de un llamado de atención y/o expulsión de la ruta, lo importante es la seguridad y el bienestar de todos. Ayúdanos a que esta ruta sea un **EXITO.**
- **POR MENCIONAR ALGUNOS, si requieres consultarlo solicítalo y/o búscalo en el sitio web.**

Responsabilidad. Turismo Alternativo En Guanajuato te proporciona en tu ruta y/o recorrido un seguro de accidentes para el participante obtenido por su inscripción a la asociación **Turismo de Naturaleza y Aventura de Guanajuato AC.** Mediante la Póliza 54616-00 expedida por **THONA SEGUROS, S.A. de C.V.,** la cual marca un deducible de **\$1,000.00 pesos mxn** que deberá ser pagado por el participante en caso de activar el **seguro de accidentes personales.** Adicional a esto, se cuenta con un seguro de responsabilidad civil mediante la **póliza 07004730** expedida por **Grupo Mexicano de Seguros S.A. de C.V.,** la cual marca un deducible del **2.5% sobre pérdida con un mínimo de 25 UMAS.** el cual deberá pagar el participante. cada uno participa bajo su propio riesgo sabiendo el grado de esfuerzo físico que implican estas actividades de aventura y manifiesta estar físicamente sano y apto para realizar deportes y actividades de aventura o ecoturismo al aire libre, los gastos generados por curaciones y/o hospitalización menor al deducible también será cubierto por el firmante de este registro.

En el caso del **Globo** se adecuan a la póliza de seguro requerida al piloto por la SCT y aeronáutica civil

Renuncia Voluntaria. A la Ingestión de Bebidas Alcohólicas Antes y Durante la Ruta y al manejo de un lenguaje altisonante, nos reservamos el derecho de expulsar de la ruta a la persona que infrinja esta norma, eximiendo de toda responsabilidad a **Turismo Alternativo En Guanajuato** y/o patrocinadores.

Imagen. El participante autoriza a **Turismo Alternativo En Guanajuato** a utilizar su imagen para promoción y comercialización de los eventos, en cualquier medio de difusión conocido o por conocer, y no podrá exigir retribución alguna, los datos personales proporcionados en el registro del participante son confidenciales y podrán ser utilizados exclusivamente por **Turismo Alternativo En Guanajuato.**

Equipo. Turismo Alternativo En Guanajuato te proporcionara como parte de tu pago en renta, el equipo necesario para realizar la (s) actividad (es) contratadas como la Bicicleta adecuada, cuatrimoto, equipo de protección (caso y guantes), ánfora para tu hidratación, Mochila, cuerdas, equipo de escalada, caballos etc, para ser usado durante la ruta.

Instalaciones y Alimentación. Se buscan las mejores para su estancia en las rutas y/o actividades, en ocasiones visitaremos lugares típicos donde los servicios son sencillos, esto sin dejar de ser limpios y de calidad, es parte de la aventura.

Protocolo de seguridad e higiene. Adherido a la situación mundial del coronavirus, desarrollamos dicho proceso en el como mínimo se menciona el uso obligatorio de cubrebocas, mantener una sana distancia de 1.5 mts y la correcta desinfección del materia o equipo a utilizar en cualquiera en las actividades de **Turismo Alternativo En Guanajuato**, mismo que se encuentra completo y detallado en nuestro sitio web.

Otros. La ruta está sujeta a cambios o cancelaciones por fenómenos naturales y atmosféricos (frio extremo, tormenta, lluvia) En ocasiones la actividad se realizará en áreas naturales protegidas y debemos acatar las reglas del lugar. Por agilidad del grupo se darán instrucciones por parte de los guías para poder parar a tomar fotografías y/o video. Se cuenta con kit de primeros auxilios y su capacitación por parte de los guías para su correcto uso, así como comunicación constante.

Por virtud del presente manifiesto que es mi libre voluntad participar en la ruta y/o actividad y que conozco los riesgos que con lleva el participar en **Turismo Alternativo En Guanajuato** en consecuencia en este acto **libero y deslindo** a **Turismo Alternativo En Guanajuato** y/o a sus patrocinadores, así como a todas las empresas participantes en la organización de la ruta, de cualquier responsabilidad civil, legal o penal que pudiese resultar por mi participación en esta ruta.

La empresa es responsable de cualquier accidente que pase en el desarrollo de la actividad recreativa, siempre y cuando sea irresponsabilidad o negligencia del guía, así como por el uso de equipos inadecuados.

También he recibido la Guía de actividades e indicaciones en el que se plasman **Horarios, Equipo necesario, objetivos y metas**.

Declaro que me encuentro en perfectas condiciones tanto físicas como mentales para participar en esta ruta y que no sufro de enfermedades graves como diabetes, ceguera, hipertensión, epilepsia, padecimientos cardiacos, alergias o alguna otra que tenga que ser mencionada.

En caso de querer conocer nuestra versión extendida o protocolo completo de seguridad e higiene favor de visitar nuestro sitio web.